

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, mardi 13 décembre 2022

### **NOMINATIONS À L'AGENCE RÉGIONALE DE SANTÉ AUVERGNE-RHÔNE-ALPES**

Mouvements internes et nouvelles arrivées à l'Agence régionale de santé Auvergne-Rhône-Alpes à compter de janvier 2023.

**Le Dr Jean-Yves Grall, directeur général de l'Agence régionale de santé Auvergne-Rhône-Alpes a nommé à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2023 :**

- **Aymeric Bogey**, actuellement directeur de la délégation départementale de l'Isère, au poste de **directeur de la santé publique**. Il succède au Dr Anne-Marie Durand qui a fait valoir ses droits à la retraite.
- **Loïc Mollet**, actuellement directeur de la délégation départementale de la Savoie, au poste de **directeur de la délégation départementale de l'Isère**.
- **Raphaël Becker**, actuellement directeur délégué « Finances et Performance » à la direction de l'offre de soins, **directeur de la délégation départementale de la Savoie**.
- **Stéphanie Frechet**, actuellement secrétaire générale à l'ARS Mayotte, au poste de **directrice de la délégation départementale du Cantal**.
- **Erell Munch**, actuellement directrice de la délégation départementale du Cantal, au poste de **directrice de projet santé mentale** au sein de la direction de la stratégie et des parcours.
- **Cécile Behaghel**, actuellement responsable du pôle offre de soins à la délégation départementale du Rhône et de la Métropole de Lyon, au poste de **directrice déléguée « Finances et Performance »** à la direction de l'offre de soins.
- **Yann Lequet**, actuellement directeur de l'Appui à la performance à l'ARS Normandie, au poste de **directeur délégué « pilotage opérationnel, premier recours, parcours et professions de santé »** à la direction de l'offre de soins, à compter du 9 janvier 2023. Il succède au Dr Corinne Rieffel qui a fait valoir ses droits à la retraite.

Vous pourrez consulter ci-dessous les parcours professionnels de chacun d'eux.

### Aymeric Bogey, directeur de la santé publique



Diplômé de l'Institut d'études politiques de Paris, Aymeric Bogey a débuté sa carrière en 2001 à la mairie de Paris où il était le collaborateur de Dominique Bertinotti, maire du 4<sup>e</sup> arrondissement, chargé notamment du suivi de l'Hôtel-Dieu et des relations avec l'Assistance publique-hôpitaux de Paris (AH-HP).

En 2006, il a rejoint la mairie de Lille, où il a dirigé le cabinet de Martine Aubry, tout en pilotant les questions de santé (CHU de Lille, Institut Pasteur, Eurasanté) et les enjeux médico-sociaux.

Après avoir occupé, en 2012, les fonctions de directeur des collectivités locales d'un éco-organisme, Ecofolio, il est devenu consultant à Lyon.

Aymeric Bogey a rejoint, en 2016, l'ARS Auvergne-Rhône-Alpes en tant que directeur de la délégation départementale de l'Isère. Au 1<sup>er</sup> janvier 2023, il est nommé directeur de la santé publique.

### Loïc Mollet, directeur de la délégation départementale de l'Isère



Diplômé de l'Institut d'études politiques de Grenoble et après une première expérience de deux ans au sein d'une compagnie d'assurance, Loïc Mollet a intégré le conseil départemental des Hautes-Alpes où il a exercé des fonctions très diverses. Il a débuté en qualité de chargé de mission aux affaires européennes et aménagement du territoire pour ensuite prendre la responsabilité de la direction des finances.

Il a rejoint le pôle des solidarités comme responsable de l'action territoriale avant que ne lui soit confié le pôle des solidarités et la culture.

Il a rejoint l'ARS Auvergne-Rhône-Alpes en janvier 2016 en tant que directeur de la délégation départementale de la Savoie.

Loïc Mollet est nommé au 1<sup>er</sup> janvier 2023, directeur de la délégation départementale de l'Isère.

### Raphaël Becker, directeur de la délégation départementale de la Savoie



Titulaire d'une maîtrise de gestion obtenue en 2001, complétée par un DESS audit et stratégies d'entreprise, Raphaël Becker a commencé sa carrière professionnelle dans le secteur bancaire privé en 2001.

En 2004, il poursuit son parcours en tant qu'analyste financier junior au sein du cabinet SECAFI dans lequel il exercera à nouveau une mission en tant responsable de mission secteur sanitaire et médico-social en 2013.

A partir de 2006, il rejoint le secteur public en qualité de responsable du service financier du Centre hospitalier spécialisé de Fains-veel avant de rejoindre l'Agence régionale de l'hospitalisation de Lorraine en 2007 comme chargé de mission contrôle de gestion et allocation de ressources.

A la création de l'Agence régionale de santé de Lorraine, il est nommé chef de service efficience du système de santé jusqu'en 2012.

En 2014, il intègre l'ARS Nord-Pas-de-Calais qui deviendra l'ARS Hauts-de France en 2016, où il exerce la fonction de directeur adjoint de l'offre de soins, en charge de la gestion des risques et du plan triennal Objectif national des dépenses d'assurance maladie (Ondam).

Le 1<sup>er</sup> septembre 2017, il intègre l'Agence régionale de Santé Auvergne-Rhône-Alpes en tant que directeur délégué finance et performance au sein de la direction de l'offre de soins.

Raphaël Becker est nommé directeur de la délégation départementale de la Savoie à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2023.

#### Contact presse

Direction des relations publiques et de la communication  
Service presse : 04 27 86 55 55  
ars-ara-presse@ars.sante.fr

ARS Auvergne-Rhône-Alpes  
241 rue Garibaldi  
CS 93 383  
Lyon cedex 03

## Stéphanie Fréchet, directrice de la délégation départementale du Cantal



Stéphanie Fréchet est attachée principale d'administration de l'Etat, diplômée de droit public de l'université Lyon III. Elle a commencé sa carrière en 2003 au ministère de l'éducation nationale comme chargée de mission des affaires statutaires et indemnitaires des personnels de l'enseignement supérieur au sein de la direction des affaires financières.

En 2007, elle intègre le ministère chargé du budget où elle exercera notamment au sein du bureau des comptes sociaux et de la santé, à la direction du budget.

Elle rejoint le ministère de la recherche en 2011 comme adjointe au chef du département de l'appui au pilotage des organismes de recherche et de la réglementation.

En 2013, elle prend la tête du bureau du budget de la mission « Enseignement scolaire » à la direction des affaires financières du ministère de l'éducation nationale. Elle sera notamment chargée de la mise en place du circuit de gestion et de versement des aides aux communes dans le cadre de la réforme des rythmes scolaires.

Elle intègre en 2018, le secrétariat général des ministères des affaires sociales. Nommée au pôle « Santé-ARS », elle est en charge du pilotage stratégique du Fond d'intervention régional (FIR).

En septembre 2019, elle est nommée secrétaire générale préfiguratrice puis secrétaire générale de la future ARS de Mayotte, créée au 1<sup>er</sup> janvier 2020. Pendant les deux années de crise COVID, outre la gestion et la montée en compétences des services support de l'agence, elle est amenée à prendre une part active dans la gestion des principaux dossiers des directions métiers et assure, par ailleurs, l'intérim temporaire de la direction générale de l'ARS de Mayotte.

Stéphanie Fréchet rejoint l'ARS Auvergne-Rhône-Alpes en tant que directrice de la délégation départementale du Cantal, à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2023.

## Erell Munch, directrice de projet santé mentale au sein de la direction de la stratégie et des parcours



Erell Munch est titulaire du diplôme de l'Institut d'Etudes Politiques de Strasbourg, obtenu en 2010. Elle est ensuite formée à l'Ecole des Hautes Etudes en Santé Publique de Rennes et obtient le diplôme de directeur d'établissements sanitaires, sociaux et médico-sociaux en 2013.

Elle débute sa carrière en tant que directrice d'un Ehpad public dans la Loire en 2014. Au cours de cette expérience, elle a notamment développé l'offre de service au bénéfice des personnes en perte d'autonomie du territoire de santé de proximité.

En novembre 2019, elle intègre le cycle préparatoire au concours de l'ENA à l'Institut de la gestion publique et du développement économique de Vincennes.

En janvier 2021, Erell Munch intègre l'Agence régionale de santé Auvergne-Rhône-Alpes en tant que directrice de la délégation départementale du Cantal.

Elle est nommée au 1<sup>er</sup> janvier 2023, directrice de projet santé mentale au sein de la direction de la stratégie et des parcours.

### Contact presse

Direction des relations publiques et de la communication  
Service presse : 04 27 86 55 55  
ars-ara-presse@ars.sante.fr

ARS Auvergne-Rhône-Alpes  
241 rue Garibaldi  
CS 93 383  
Lyon cedex 03

## Cécile Behaghel, direction déléguée « Finances et Performance » à la direction de l'offre de soins



Diplômée Ingénieure Civile de l'Ecole des Mines de Nancy en 1998, Cécile Behaghel s'engage dans un doctorat en sciences économiques et de gestion dans le domaine de la santé, préparé à l'Ecole Polytechnique. Elle poursuit sa carrière professionnelle au sein d'une société de conseil spécialisée en santé, à Paris.

En 2004, elle intègre la direction générale de l'offre de soins au Ministère de la santé, en tant que chargée de mission, puis devient cheffe du bureau Evaluation, modèles et méthodes, en charge notamment de l'évolution des modèles de financement hospitalier et le cadrage règlementaire du Projet régional de santé.

En 2014, elle intègre l'Agence régionale de santé Rhône-Alpes en tant que responsable du service Valorisation modèles et méthodes, au sein de la direction de l'offre de soins.

En 2016, à la fusion de l'ARS Auvergne-Rhône-Alpes, elle est nommée responsable du pôle Finance et PMSI -Programme de médicalisation des systèmes d'information-, en charge du financement de l'offre hospitalière, de l'analyse financière des établissements de santé et des études PMSI.

En septembre 2020, elle rejoint la délégation départementale du Rhône de l'ARS, en tant que responsable du pôle offre de soins couvrant les missions hospitalières, l'offre de premier recours, les transports sanitaires ainsi que les soins sans consentement.

A compter du 1<sup>er</sup> janvier 2023, Cécile Behaghel est nommée directrice déléguée finance et performance au sein de la direction de l'offre de soins.

## Yann Lequet, directeur délégué « pilotage opérationnel, premier recours, parcours et professions de santé » à la direction de l'offre de soins

Diplômé de l'Institut d'Études Politiques d'Aix-en-Provence en 2003, Yann Lequet a complété son cursus par la formation de directeur d'hôpital de l'école nationale de la santé publique et une expérience tant qu'élève-directeur au CHU de Dijon.

En 2006, il intègre le Centre hospitalier d'Albertville-Moûtiers en tant que directeur des affaires financières et des systèmes d'information où il a contribué à la mise en place des réformes budgétaires de financement de l'hôpital (T2A, EPRD, etc.) et à l'informatisation du circuit du médicament.

De 2012 à 2015, il rejoint la direction générale de l'offre de soins au Ministère des affaires sociales et de la santé, en tant que chargé de mission au bureau de l'efficacité des établissements de santé, où il est chargé plus particulièrement du suivi de la situation financière des hôpitaux et de la mise en place et du suivi des activités du Comité de la performance et de la modernisation de l'offre de soins (COPERMO).

Yann Lequet rejoint l'ARS Normandie en janvier 2016 où il a tout d'abord exercé comme chargé de mission auprès de la direction générale et travaillé à la mise en place des groupements hospitaliers de territoire (GHT), au suivi de la reconstruction du CHU de Caen et à la recombinaison de l'offre de soins. Il a ensuite été nommé, en septembre 2016, directeur de l'appui à la performance couvrant trois champs d'activité, à savoir les professions de santé (statuts et conditions d'exercice, formation, démographie, dialogue social), la qualité et l'efficacité (achats hospitaliers, certification HAS, sécurité du médicament et OMEDIT, performance financière, etc.) et la e-santé (télémédecine, Ségur numérique, etc.).

Yann Lequet intègre l'ARS Auvergne-Rhône-Alpes comme directeur délégué pilotage opérationnel, premier recours, parcours et professions de santé à la direction de l'offre de soins, à compter du 9 janvier 2023.

### Contact presse

Direction des relations publiques et de la communication  
Service presse : 04 27 86 55 55  
ars-ara-presse@ars.sante.fr

ARS Auvergne-Rhône-Alpes  
241 rue Garibaldi  
CS 93 383  
Lyon cedex 03